

PROSIGUE EL RECONOCIMIENTO MÉDICO DE LOS INMIGRANTES DEL CARGUERO “MARINE I”

Madrid, 12 de febrero de 2007.

El equipo médico desplegado por la Media Luna Roja Mauritana y Cruz Roja Española en el puerto de Nuadibú (Mauritania), prosigue en estos momentos las labores de reconocimiento médico de los inmigrantes del carguero Marine I atracado en la localidad costera.

Hasta las 23 horas de hoy lunes, el dispositivo de emergencia establecido en Nuadibú integrado por 49 personas de Cruz Roja Española, la Media Luna Roja Mauritana y Médicos del Mundo, había atendido a 214 personas. Según Enrique Suárez, coordinador del Operativo de Emergencias, “ninguna de las personas atendidas hasta el momento presenta patologías o dolencias de especial gravedad, salvo los síntomas propios de una prolongada travesía en el mar como fiebres, quemaduras solares, diarreas o mareos”. Sólo uno de los inmigrantes se mantiene en observación con suero, por la extrema debilidad que presentaba.

**Para más información o entrevistas, contacta con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 670 74 63 74 y al 610 217 501 www.cruzroja.es
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio / voluntario**